
 

 



 

Miei cari amici e persone che la pensano 
come me, lettori e tutti coloro che si sforzano 
per la conoscenza che inizia con la curiosità! 

Un nuovo anno è un periodo per realizzare i propri desideri, di 
speranze e di impressioni luminose! Con tutto il mio cuore, 
congratulazioni per le meravigliosi vacanze natalizie. Che insieme al 
suo nuovo simbolo: la Tigre Nera dell'Acqua e una campana che 
suona alle dodici a casa vostra porta gioia, conforto e tutto ciò di cui 
pensate di aver bisogno. "Astrologi", “indovini", "emittenti" e " 
sapienti" di tutti i livelli dicono che sarà pieno di eventi brillanti e di 
cambiamenti importanti. La tigre è irascibile, non ha paura del 
pericolo ed è pronta a rischiare... Ma noi non correremo rischi, 
perché oggi è un momento di riflessione. Riflessione dolorosa, cosa 
è giusto o sbagliato e perché? La risposta è data dal mio nuovo 
articolo, che ho intenzione di finire nel nuovo anno. 

In qualsiasi momento della vita, e specialmente alla vigilia di 
Capodanno, noi abbiamo un obiettivo in mente. Uno vuole andare 
su Marte, un altro vuole i poteri, un altro ancora vuole fama e denaro. 
Gli obiettivi del quarto sono semplici e non complicati: mangiare 
bene (dormire bene), bere un po’ di alcool se sta male dopo le feste e 
a guardare le news con del contenuto troppo stupido, ricevendo un 
tipo speciale di piacere, non disponibile per i troppo intelligenti. 
Tutti si sforzano per trovare un proprio piacere come dicono i 
giovani d'oggi - un ronzio.  

Ma ciò di cui godono gli intelligenti, gli stupidi non 
possono godere. E viceversa. La qualità del piacere non si giudica 
dalla fonte, ma dalla sensazione interiore. È come riscaldare una 
casa - non importa quale sia il combustibile, che si tratti di carbone 
o di sterco. L'importante è che ci sia calore nella casa. Lo stesso per 
il piacere - non importa quale sia la causa. L'importante è che 
proviate piacere con tutto il vostro essere.  

Tutti hanno degli obiettivi nella vita. Non importa, piccoli o 
grandi, alti o insignificanti. L'importante è che siano dentro la vita. 



 

E qual è lo scopo della vita stessa? Cosa volete ottenere alla fine? Il 
potere, la fama, il denaro, le cose e i piaceri non ammontano al senso 
della vita. Piantare alberi, costruire case e avere figli non è lo scopo 
principale  per cui siete nati e vivete. Sfortunatamente, la maggior 
parte delle persone non si chiede "Qual è il senso della vita?". 
Voglio dire, non sulla vita, ma sul significato della vita 
stessa... Ma ci sono persone che si preoccupano di questa 
domanda. E noi siamo tra quelle persone. Ci è già chiaro come 
trovare la risposta, - Per fare una mossa intelligente negli scacchi, 
bisogna considerare l'intero pannello. Stessa cosa per il senso della 
vita, per vederlo dovete essere capaci di vedere il mondo intero con 
la mente. Non il nostro mondo terreno, ma il mondo con la lettera 
maiuscola, tutto ciò che esiste, e questo da il senso della vita. Questo 
è il modo in cui io e te andiamo e niente può fermarci su questa 
strada, ne sono sicuro.  

Spero che tutti i vostri sogni nel 2022 diventino reali!  

Vi auguro molti giorni felici nel nuovo anno e che i vostri cari 
vi amino e vi rendano felici, che la salute aumenti, la gioia straripi e 
la conoscenza porti le ali! 
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Il vostro F. Shkrudnev 



 

 


